

Malam ke-8 Ramadhan, Plt Bupati Safari Ramadhan di Setiang Pucuk Rantau

REPLIZAR - KUANSING.PUBLIKRIAU.COM

Apr 11, 2022 - 00:04



Plt Bupati Kuansing Drs Suhardiman Amby mengawali Safari Ramadhan perdana di Desa Setiang Kecamatan Pucuk Rantau Kuantan Singingi

Kuansing, Riau - Memasuki malam ke-8 Ramadhan, Plt Bupati Kuantan Singingi, Drs.H. Suhardiman Amby melakukan Safari Ramadhan di Mesjid Nurul Iman Desa Setiang, Kecamatan Pucuk Rantau, Kabupaten Kuantan Singingi, Sabtu (9/4/2022) malam.

Mengawali Safari Ramadhan 1443 Hijriyah ini, diawali dengan buka Puasa bersama dan dilanjutkan Shalat Maghrib, kemudian Shalat Isya dan Tarawih yang dipimpin langsung Plt Bupati Suhardiman Amby sebagai Imam.

Camat Pucuk Rantau Harjunaidi, S.Sos mengucapkan terima kasih atas kehadiran Plt. Bupati H. Suhardiman Amby, bersama rombongan di Mesjid Nurul Iman Desa Setiang. " Plt Bupati agar dapat memperhatikan infrastruktur jalan, dari Desa ke Desa yang ada di Kecamatan Pucuk Rantau," ujarnya.

Masyarakat sangat berharap para guru yang mengajar di Pendidikan Usia Dini (PAUD) maupun lulusan Perguruan Tinggi, agar dapat diakomodir dan dipekerjakan di Lingkungan Pemkab Kuansing atau di kantor Kecamatan Pucuk Rantau," harapnya.

Plt Bupati Drs H. Suhardiman Amby menyampaikan tujuan utama kegiatan Safari Ramadhan, selain sebagai ajang mempererat hubungan siraturahmi. Yang tidak kalah pentingnya adalah untuk melihat secara langsung kondisi masyarakat, dan Infrastruktur desa yang menjadi kunjungan.

Namun yang perlu disampaikan kepada seluruh aparat, mulai dari Kepala Desa, Kemenag, Ketua OPD, Kepala Sekolah, agar dapat menginformasikan dan sebagai corong menyampaikan informasi-informasi Pembangunan dan informasi yang bersifat nasional.

"Seperti Informasi perkembangan vaksin serta pencegahannya terhadap virus Covid-19, diharapkan agar kita semua memberikan informasi yang baik dan benar jangan menyebar berita Hoaks," tuturnya.

Turut mendampingi Plt. Bupati Sekda Dedi Sambudi, Asisten, Kepala OPD, Kemenag, Ketua BAZNAS, Kapolsek, Danramil, para Kades, BPD, Kepsek, serta Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Ninik Mamak, Alim Ulama, dan pemuda.
(Replizar)***